

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 19. Juli 2022

---

## **Marlies Wilk belegt zum Ende des Musikschuljahres hervorragenden 3. Platz beim Bundeswettbewerb**

Die fünfzehnjährige Sängerin Marlies Wilk, Schülerin an der Musikschule Mühlheim des Dozenten für Gesang Thomas Bopp, erreichte nach Ihren beiden ersten Plätzen beim Regional- wie auch beim Landesentscheid beim kürzlich durchgeführten Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“ in Oldenburg im Bereich Pop/Sopranstimme mit hervorragenden 21 Punkten den 3. Platz in der Altersklasse IV.

Der Bundeswettbewerb fand in der Zeit vom 2. bis 9. Juni für die verschiedensten Instrumenten- sowie Gesangsgruppen statt. Zu ihrem Wettbewerbsauftritt am 3. Juni ist Marlies Wilk gemeinsam mit ihrem Dozenten Thomas Bopp angereist und hat im Rahmen des Wettbewerbs vier Lieder präsentiert.

Auch Corona konnte dank der konsequent umgesetzten Regelungen an der Mühlheimer Musikschule weder Marlies Wilk noch die anderen solo-musizierenden Schülerinnen und Schüler stoppen – bis auf den Unterricht in großen Gruppen wie die musikalische Früherziehung oder Musik für Mäuse konnte der Unterricht mit wenigen Einschränkungen durchgeführt werden. Für Musikinteressierte aller Altersklassen, startet am 5. September das Musikschuljahr 2022/23.

Bürgermeister Daniel Tybussek und Fachbereichsleiter „Sport und Kultur“ Klaus Schäfer gratulierten in dieser Woche zu der außergewöhnlichen Leistung der Schülerin und übergaben gemeinsam mit dem musikalisch-pädagogischen Leiter der Musikschule Boris Kottmann ein Präsent. Auch die stete Förderung ihres Gesangslehrers Thomas Bopp wurde mit einem Präsent gewürdigt.